

Charles Péguy un écrivain trop peu connu



En fin de conférence, Jean-Pierre Sueur a dédié plusieurs de ses ouvrages sur Charles Péguy.

Magali Sautreuil, présidente de l'association « Université Rurale Dordivoise » a invité Jean-Pierre Sueur, membre honoraire du Sénat, pour une conférence sur Charles Péguy, un personnage qu'il connaît bien et à qui il a consacré plusieurs ouvrages.

Les auditeurs ont beaucoup appris au cours de cette conférence sur cet Orléanais né en 1873 et qui a perdu la vie, tragiquement, au début de la Grande guerre, au premier jour de la première bataille de l'Ourcq à Villeroy, près de Meaux.

Son œuvre est multiple,

comprenant des recueils de poèmes d'inspiration mystique, évoquant notamment Jeanne d'Arc, symbole de l'héroïsme auquel il restera attaché toute sa vie.

Intellectuel engagé, militant socialiste, dreyfusard, il fonde Les Cahiers de la Quinzaine, revue destinée à publier ses propres œuvres et à faire connaître de nouveaux auteurs comme Romain Rolland.

Une grande partie des archives concernant Charles Péguy sont rassemblées au centre Charles Péguy à Orléans, fondé par Roger Secrétain en 1964. On y trouve la quasi-totalité de ses manuscrits.